
 

  
令和２年度第２回唐津市行政改革推進会議 会議概要 

（令和３年３月２５日開催） 

 

 

１ 会議での主な意見・提案等 

 (1) 唐津市行財政改革2021について 

 (2) 峰市政２期目に求める行財政改革について 

 

主な意見 

 ・オンラインでも教育が受けられるような環境整備を今後検討していくべきではないか 

 ・火葬場の統廃合が10数年前から進んでいないように感じる 

 ・地元住民の理解と協力を得るのは難しいので、市が憎まれ役となり具体的な目標を立

てるべきではないか 

 ・市が、具体的な経済的数値を示して、その数値をもって統廃合を進めていくようにし

ていくべきではないか 

 ・施設ごとの収支や費用対効果を、施設を利用する方に明確に示し、統廃合の説明や市

民サービスの見直しを行うべきではないか 

 ・予算を削らなんといけないところは、ばっさり削っていただきたい。財政が厳しいと

言いつつも色んなサービスが継続して実施されている。お金がないといいつつ、サー

ビスが継続しているので、お金があるのではといった市民も緩い感覚になっていると

ころがある。 

 ・市民の気持ちをしっかりくみとって、２期目に臨んでいただきたい 

 ・公共施設の有効活用というのは、活用することだけにポイントがあるのではなく、削

減すべきところを削減していくのも重要な利活用だと考える 

 

 

 

２ 今後の対応 

 ・会議の結果は市のホームページで公表するとともに、関係各課と共有し、今後の取り

組みの参考とする。 

 ・今回の会議は、ネットの接続環境が不安定であったことにより、会議を途中で終了し

たため、同じ議題で再度会議を行うこととする。 


